

Fahren in Schulnähe

Geschrieben von:

Mittwoch, den 02. November 2011 um 13:37 Uhr

- Fahre Morgens 5-10 Minuten früher zur Schule los und fahre nach Schulschluss etwas später wieder los, um nicht in den ganzen Schultrubel zu geraten. Gerade zu Beginn und am Ende steigt das Unfallrisiko um ein Vielfaches an, da viele Kinder auf den Straßen unterwegs sind.



- Falls sich in der Nähe deiner Schule Parkboxen befinden, parke dort, wo du vorwärts anstatt rückwärts wieder rausfahren kannst. Wo sich viele Menschen bewegen, ist es ziemlich schwierig und riskant rückwärts auszuparken.
- Achte auf Kinder die aus einem oder in einen Schulbus stiegen und fahre Schulbusse nicht zu nah auf.
- Fahre langsam.
- Lass in deinem Auto nichts Wertvolles liegen wie Portmornaies, Schuhe, Lederjacken oder Sportsachen, denn diese provozieren Diebstähle.
- Halte immer hinterr Schulbussen mit Warnlichtern an. Die bedeutet nämlich, dass gerade Schüler ein- oder aussteigen und wahrscheinlich auch über die Straße gehen werden. Ihre Sicherheit hängt von dem Autofahrern ab, die diese Regel beachten.
- Parke nicht in Einfahrten, vorallem nicht in solchen, die die Zufahrt für Feuerwehrautos darstellen. Nicht nur weil Du wahrscheinlich ein Knöllchen bekommst oder abgeschleppt wirst, sondern auch weil du damit das Leben vieler Menschen im Falle eines Notfalls gefährdest.

[Um dein Wissen über sicheres Überholen zu testen besuch doch einfach unsere Video-Test](#)

Fahren in Schulnähe

Geschrieben von:

Mittwoch, den 02. November 2011 um 13:37 Uhr

[Um mehr über Geschwindigkeitsbegrenzungen zu lernen klick hier](#)